合格おめでとう!《中学受験》R3.1

(宮崎市内)小6年 A 君 日本大学中学 I 種特待取得

僕が中学受験をしようと決めたのは五年生の終わり頃でした。

ソフトボールや他の習い事もありましたが、受験を志した時に入塾を決意しました。

塾では通常(一斉)授業と個人指導の両方を受講しました。

通常授業では、自分のペースに合った内容の課題をしていく補習授業でしたからあまり大変ではありませんでした。塾の宿題の方も学校の宿題や習い事と両立が出来ました。

個人指導では、受験対策として過去問等難易度の高い問題とも取り組みましたが、分からないところを分かりやすく説明してもらい、時には冗談も交えながら授業をしていただいたので、いつも楽しく勉強をする事ができました。授業をしていくにつれ、自分でも力がついてきていると実感も出来ました。定期的に実施される「塾内学力テスト」で自分の学力をテェックできたもの良かったと思います。

過去問等、受験対策問題では学校で学習しない特殊な問題や難題もありますが、丁寧な 指導で一つずつ、細かい指導をしていただいたので、次に何をすればいいのか明確にで き、勉強に取り組みやすかったです。

先生方のご指導のおかげで目標だった 10 月プレテストでの I 種合格する事が出来ました。1年生から頑張っていたソフトボールと勉強の両立もでき、北村塾に通ってよかったと思っています。中学でも文武両道出来るように頑張りたいと思っています。

(合格おめでとうございます。文武両道、頑張ってください!!)

(宮崎市内)小6年 B君 鵬翔中学校 I 種特待取得

入塾時は、国語や社会が苦手でした。塾での勉強方法も参考になり、少しずつ社会のような暗記科目でも得点が取れるようになり、国語の読み取る力も付いていきました。

6年になった時、受験に備えて、個人指導(受験対策コース)を受けたのも良かったと思います。分からない所は、分かりやすく、丁寧に教えていただき、弱点補強ができたと思います。塾での定期的な学力テストでは、全科目、成績が向上しているのが実感できました、(春、夏、冬の)特別講座で復習できたのも学力を充実させ、受験対策に役立ったと思います。

北村塾に通い、受験対策の取り組んだおかげで、無事、I 種特待に合格できたと思います。

塾でのクリスマス会では、北村先生に、クリスマスに因んだイスラエルやパレスチナの歴 史について教えていただき大変興味深く思いました。プレセント交換、ビンゴゲーム等、楽し く良い思い出になりました。

北村塾は本当に、一人ひとりを大切にした、指導をしてくれていると思います。

(合格おめでとうございます。これかも血の通った指導、心掛けてまいります!!)